



# 幡羅中だより

令和6年11月28日(木)発行 第8号 生徒数563名

高く志を抱き 心豊かに  
たくましく生きる生徒の育成  
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒

「信頼・責任・協力」を大切にし「文武両道」  
で憧れ、目標、誇りとなる学校へ

## 本格的な冬到来

師走、誰もが気づわしい季節になります

早いもので新年度が始まってから8か月が過ぎ、令和6年度の3分の2が終了しました。それとともに本格的な冬が到来し、長期予報では平年並みとのことですが、予断は許しません。もうすぐ



ぐ年末年始がやってきます。諸説ありますが、普段は慌てることのないお坊さん(師)もあまりの忙しさに走ると言われているようです。年末年始、周りの人も急いでいますし、普段よりも交通量も多くなることと思います。有意義な年末年始、冬休みを過ごすためにも交通ルールをしっかりと守り、安心・安全な生活を心がけましょう。11月に施行された改正道路交通法では、自転車のながらスマホの禁止・罰則化が大きなポイントとなります。登下校の際の並列、遊びに出かけるときのながらスマホなど大変危険ですので、ご家庭でもご指導いただければ幸いです。

さて3年生、周りは年末年始で気持ちも和やかになっていることと思いますが、自分自身の進路を決定する大切な時期です。

12月24日(火) 成績記録通知書配布

12月25日(水) 成績記録通知書に係る問合せ

12月26日(木) 私立高校用調査書配布

受検・受験に係る大切な資料をご家庭にお届けします。配布時間や配布場所は進路説明会や学年からお伝えしましたが、もう一度ご確認ください。

## 三者面談お世話になりました

お忙しい中、学校へ足を運んでいただき、ありがとうございました

後半からは気温も下がり、寒い中、お忙しい中にも関わらず、ご都合をつけ学校に足を運んでいただき、ありがとうございました。3年生は進路について、ご家庭と連携をしながらゆっくりと丁寧にお話し合いをさせていただいたことと思います。また、1、2年生は学校生活等について担任とご家庭でお話をさせていただきました。1年生は先輩になるための準備、2年生は最上級生になるための準備の期間でもあります。今後の学校生活について、ご家庭の皆様のご理解とご協力を改めてお願いいたします。

## 12月の行事予定

※○数字は学年を示しています。予定は変更になることもあります。

日	曜	行 事	
1	日		
2	月	人権朝会 生徒会専門委員会 SUL	
3	火	社会体験チャレンジ② SUL	
4	水	↓交通安全指導	
5	木	↓	
6	金	新入生説明会	
7	土		
8	日	子ども学びスタ・中学生の主張	
9	月		
10	火	授業公開③楡	
11	水	授業公開②(立志の会)	
12	木	授業公開① プロジェクト MAX	
13	金	生徒朝会	
14	土		
15	日		
16	月		
17	火	希望三者面談③ SUL	
18	水	薬物乱用防止教室 給食最終日	
19	木	期末短縮 希望三者面談③	
20	金	期末短縮 学校運営協議会 ふれあいデー	
21	土		
22	日		
23	月	期末短縮 大掃除	
24	火	2学期終業式 表彰 成績記録通知書配布	
25	水	記録通知書に係る問合せ SUL 冬期休業日	
26	木	私立高用調査書配布 SUL	
27	金		
28	土	冬休み中のSUL ○9:00~10:30+1時間 ○第2理科室 ○体育館側の外側口から入室	
29	日		学校閉庁日
30	月		
31	火		
1	水	元日	
2	木		
3	金		
4	土		
5	日		
6	月	SUL	
7	火	SUL	
8	水	3学期始業式	

※完全下校時刻変更 5時間の日16:45 6時間の日16:45

今月の学校だよりでは、3学期始業式までの予定もお知らせいたしました。14日間の冬休み、この期間に新しい年を迎えます。期待や願いを込めて、新しい年を迎える準備を、この12月にしていってほしいと思います。まずは12月の学校生活です。

## 幡中生の活躍紹介

### 新入体育大会県大会結果

野 球	対栄進中	1回戦惜敗	
サッカー	対尾間木中	1回戦惜敗	
ソフト	対指扇中	準決勝惜敗	第3位
男子テニス	個人戦	鶴田・櫻井ペア	
		対南陵中	1回戦惜敗
女子テニス	個人戦	吉田・藤田ペア	
		対芝東中	2回戦惜敗
女子卓球	団体戦	対花の木中	2回戦惜敗
	個人戦	鎌田・狩野ペア	
		対春野中	1回戦惜敗
バドミントン	団体戦	対谷塚中	1回戦惜敗
	個人戦	金子・東山ペア	
		対加須東中	2回戦惜敗
	個人戦	高橋 汰介さん	
		対日進中	1回戦惜敗
男子バスケ	対吉川南中	3回戦惜敗	
男子剣道	団体戦	対上青木中	2回戦惜敗
	個人戦	二瓶 右さん	
		対十二月田中	1回戦惜敗
		川田 唯斗さん	
		対新田中	1回戦惜敗
		矢嶋 瑞貴さん	
		対越谷北中	2回戦惜敗
女子剣道	団体戦	対朝霞三中	準決勝惜敗 第3位
	個人戦	森 心春さん	
		対越谷富士中	3回戦惜敗
		竹内 結衣さん	
		対北本中	2回戦惜敗
		坂田 星那さん	
		対初雁中	2回戦惜敗
男子柔道	個人戦	星 蓮さん	
		対埼玉栄中	2回戦惜敗
		佐藤 悠水さん	
		対安行東中	1回戦惜敗
		今泉 慶太さん	
		対武里中	1回戦惜敗
女子柔道	個人戦	根岸 志織さん	
		対上山口中	1回戦惜敗
		倉林小茉莉さん	
		対新曽中	2回戦惜敗

地区予選を勝ち抜いて県大会に出場することだけでも至難の業。ソフトボール、剣道女子団体は埼玉県第3位。惜しくも力が及ばなかった部や選手の皆さんも県大会という場を経験し、県大会出場が叶わなかった部や選手の皆さんも、この寒い時期の少ない練習時間を最大限に生かし、来年度行われる学校総合体育大会で大きな花を咲かせてほしいと思います。皆さんが必死に取り組んでいる姿、大好きです。

## ネットとのかかわり合い

11月16日(土)に行われた「深谷ふかや・ふれあい人権セミナー」では、小学校2年生から中学校3年生までの児童生徒の人権作文の発表があり、大人の私が聞いていても、それほど深く考えている、気づかされる内容のものでした。講演会では、タレントのスマイリーキクチさんによる講演「インターネットと人とのかわり合い～突然、僕は殺人犯にされた」が行われました。

まったくいわれのない、根拠のない匿名の書き込みによって、今でも25年以上にわたって誹謗中傷被害を受け、自分自身や家族までも長い苦痛と恐怖を味わうことになってしまいました。

ご自身の経験をもとに、ネット中傷被害やネット問題について各地で公演され、その危険性や被害に遭わないために留意することなど、熱く熱く伝えてくれました。そして、被害者はもちろん、加害者にならないためのお話は、非常に心に刺さりました。

たった一言でも人を大きく傷つける  
ネット上の言葉はなかなか消えない  
匿名だからバレないということはない  
そんなつもりはなかった、は通用しない など

現在のスマホはパソコンと同様の機能があり、誰でも簡単に様々なことができてしまいます。そのため、SNSなどで現在抱えている不満の矛先を誰かに、安易

な気持ちで投稿することにより想像もし得ない結果に結びついてしまうこともあります。ネットでの情報は本当に正しいのか疑いをもって確認する大切さや、投稿・発信する際に本当に大丈夫か考えて止まることの大切さを教えてくれました。



## 授業公開お世話になります

日頃のお子様の様子、立志の会での夢や志をお聞きください

先週通知でもお知らせをいたしました。下記の日程で授業公開お世話になります。3日間ともに5・6時間目です。

12月10日(火) 3年生 各教室等

楡の木学級 調理室

12月11日(水) 2年生 立志の会 各教室等

12月12日(木) 1年生 各教室等

寒くなると思われまので、暖かい服装でスリッパ等をご持参いただくと幸いです。1、3年生は日頃の授業の様子、2年生は立志の会で自身の夢や志を各学級で発表いたします。

詳細は、お知らせをした通知をご覧ください。